
 

 

  
 
Protokoll  3/2022 

 
zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins der August-
Gräser-Schule  
 
 
am Dienstag, den 22.06.2022 
 
Beginn:  19.00 Uhr                      Ende: 21:00 Uhr 

 

 
Anwesend sind Mitglieder des Förderverein-Vorstandes und des Fördervereins (n= 
10, siehe gesonderte Anwesenheitsliste im Anhang) 
 
Protokoll: Irina Blumenstein 
 

   

TOP 1  Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

Zafer Memisoglu begrüßt die Anwesenden und verkündet die Tagesordnung 

   

TOP 2  Zunächst wird der Verstorbenen Frau Steffi Soßdorf gedacht, die jahrelang eine engagierte Unter-
stützerin der Aktivitäten und Sitzungen des Fördervereins war.  

   

TOP 3  Bericht des Vorstands:  
Umstellung der Mitgliederverwaltung auf Clubdesk. Nora Trautwein hat alle Mitglieder mit Adressen in 
Clubdesk aufgenommen. Einladungen gehen nun nur noch per Mail an die Mitglieder. Einzug des Mit-
gliedbeitrags erfolgt nun im Juni des laufenden Schuljahres. Derzeit sind 73 Mitglieder registriert, da-
von weit über 50% ohne eigene Kinder auf der Schule. Die Mitgliederzahlen sind rückläufig.  
 
Über Clubdesk kann zukünftig auch die Homepage gestaltet werden. In jedem Fall müsste sich eine 
freiwillige Person finden, die sich der Homepage widmet (zur Zeit existierende Home-Page umstellen 
und Aktualisierung in Zukunft). 

Zafer Memisoglu wurde durch Herrn Blankenburg beraten, wie mit dem derzeitigen Kassenstand des 
Vereins umzugehen ist. Hier wurde ein ausgeglichenes Verhältnis zwischen Rücklagen und geplanten 
Projekten in den 2-3 Jahren festgestellt.  

   

TOP 4  Bericht der Kassenwartin/des Kassenprüfers 
Nora Trautwein berichtet über das Jahr 2021 bis 31.12.2021. Der Kassenbericht kann bei Nora Traut-
wein eingesehen werden. Die Kassenprüfung durch Thorsten Riehn ist erfolgt. Thorsten Riehn bean-
tragt die Entlastung des Vorstands, der Antrag wird einstimmig bei Enthaltung des Vorstand ange-
nommen. 

   

TOP 5 

 

Wahl der 2. Vorsitzenden/Beisitzerin 
Zur Wahl stellen sich Nadja Glade (Beisitzerin) und Natalie Späne (2. Vorsitzende). Beide Kandidatin-
nen erhalten per Akklamation ein einstimmiges positives Votum. Herr Memisoglu gratuliert der neuen 

2. Vorsitzenden Natalie Späne und der Beisitzerin Nadja Glade, beide nehmen die Wahl an.  

 
  

 
 

 
 
 

 



 

 

TOP 6 

 

Verschiedenes 
 
Mitglieder 
Mit großem Bedauern wird der progrediente Mitgliederschwund besprochen, wovon mehr als 50% der 
bestehenden Mitglieder keine eigene Kinder mehr an der Schule hat. 
Es wird beschlossen, bei allen Elternabenden Werbung für einen Beitritt zum Verein zu machen.  
 
Jahrbuch der AGS 
Das Jahrbuch finanziert sich nicht mehr durch Spenden. Nora Trautwein berichtet, dass der in den 
Vorjahren vorhandenen finanzielle Puffer bereits im nächsten Schuljahr nicht mehr ausreichen wird. 
Die Kosten für das Jahrbuch liegen bei über 2000EUR für ca. Jahrbücher. 
 
Daher wird dem Jahrbuchteam erneut der Vorschlag unterbreitet, einen Obulus von  
ca. 2 Euro/Jahrbuch pro Schüler*in zu erheben. Die Entscheidung darüber genauso wie die Finanzie-

rung der kommenden Jahrbücher obliegt dem Jahrbuchteam. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlage: Anwesenheitsliste 
 

 


